

2012年5月30日

中華人民共和国訪日観光客
受入旅行会社連絡協議会
会員各位

中華人民共和国訪日観光客
受入旅行会社連絡協議会
会 長 深川 三郎

日中国交正常化 40 周年記念事業「新発見の旅」への協力について

平素は中連協業務にご協力いただきまして誠にありがとうございます。

日中国交正常化 40 周年となる本年、観光庁では日中交流の更なる振興を目的に関係団体と委員会を立ち上げ、記念事業に取り組んでおります。

事業の一環としてホームページを開設し、新しいルート、新しいテーマにより造成された訪中旅行・訪日旅行のモデルコースを「新発見の旅」として紹介しています。

特に訪日旅行に関しては中連協会員会社はその窓口となるため、会員の皆様への情報の周知と交流事業拡大への協力依頼をいただいております。

皆様の事業にも役立つことと思いますので、添付のとおりご案内申し上げます。
ご理解いただき、ご協力いただきますようお願い申し上げます。

【新発見の旅ホームページ URL】

http://www.mlit.go.jp/kankocho/news08_000112.html (随時拡大中)